

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 26 JANVIER 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## VICTOIRE NAVALE ANGLAISE—CROISEUR ALLEMAND COULÉ INCIDENT ANGLO-AMÉRICAIN AU LARGE DE NEW YORK

### CROISEUR ALLEMAND COULÉ

Deux autres gros navires  
fortement avariés

VICTOIRE DES ANGLAIS DANS UN  
COMBAT NAVAL. — PLUS DE 800  
MARINS ALLEMANDS NOYÉS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 25 janvier. — Une escadre de croiseurs allemands dans la mer du Nord a été interceptée ce matin au point du jour par les croiseurs anglais de patrouille au large des côtes d'Angleterre, et le combat commença aussitôt par des salves simultanées des navires anglais. Les allemands constatant la supériorité numérique de leurs adversaires ont viré de bord et se sont dirigés sous toute vapeur vers leur base à soixante-dix milles de distance. Mais les croiseurs anglais les poursuivirent, et dans un combat qui a duré près de quatre heures, le croiseur cuirassé "Blücher" et deux autres croiseurs allemands ont été fortement avariés. Le "Blücher" mortellement frappé par les obus des canons lourds du croiseur anglais "Lion" qui avait l'avance sur les autres navires de l'escadre anglaise, ne tarda pas à sombrer avec tout son équipage de 800 hommes. Les croiseurs allemands "Seidlitz" et "Moltke" ont été très sérieusement atteints mais ont réussi à se sauver à travers le champ de torpilles près de la côte d'Allemagne et de se réfugier sous la protection des canons des forts.

Le rapport officiel de l'amirauté anglaise déclare :  
"Ce matin (25 janvier) au point du jour, l'escadre de patrouille anglaise a signalé une escadre allemande se dirigeant vers les côtes d'Angleterre. Notre division était composée de croiseurs, accompagnés de torpilleurs, et était sous le commandement du contre-amiral sir David Beatty et du commodore Tyrwhitt. Notre division comprenait les croiseurs "Lion", "Princess", "New Zealand" et "Indomitable". L'escadre allemande était composée des croiseurs "Blücher", "Moltke", "Seidlitz" et "Derfflinger". Ces navires étaient escortés de torpilleurs.

"En nous apercevant les navires allemands stoppèrent puis virèrent de bord pour regagner leur port de sortie. Nos navires se mirent immédiatement à la poursuite et un violent combat s'engagea. Après plusieurs heures de canonnades échangées de part et d'autre, nous avons réussi à couler le croiseur "Blücher", et à endommager, très sérieusement les croiseurs "Moltke" et "Seidlitz". Ces deux derniers et les autres croiseurs ennemis ayant gagné la zone de torpilles et le champ de sous-marins ont échappé à la poursuite.

"Aucun des navires anglais n'a été touché, et parmi nos hommes il y a eu seulement onze blessés, et pas de morts. Nous avons sauvé 123 marins du "Blücher" de son équipage de 888. Il est probable que nos torpilleurs en ont sauvé un certain nombre."

ADD CROISEUR ALLEMAND COULÉ  
CE QUE DIT BERLIN.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 25 janvier. — Le rapport officiel de l'amirauté allemande sur le combat dans la mer du Nord est ainsi conçu :

"Pendant que nos croiseurs "Seidlitz", "Derfflinger", "Moltke" et "Blücher", escortés de petits croiseurs et de torpilleurs, étaient en croisière dans la mer du Nord, ils ont rencontré une escadre de navires de guerre anglais, composée de cinq croiseurs cuirassés, plusieurs petits croiseurs, et vingt-six contre torpilleurs. Un combat s'ensuivit. L'ennemi a cessé le combat après trois heures de canonnades, soit à dix milles au large de Helligoland, et s'est retiré.

### SERIEUX INCIDENT NAVAL

Le Cuirassé Américain "Texas"  
attaqué

DEUX NAVIRES DE GUERRE ANGLAIS  
AURAIENT ESSAYÉ DE STOPPER  
LE VAISSEAU D'UN PAYS NEUTRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — John Devoy, éditeur du journal "The Gaelic American", de New-York, a déclaré ce soir, dans un discours prononcé devant une assemblée générale protestant contre l'expédition de munitions de guerre des Etats-Unis aux nations belligérantes d'Europe, que le cuirassé américain "Texas" avait été attaqué par deux croiseurs anglais.

M. Devoy a dit que récemment le "Texas" avait été intercepté au large de New-York par les croiseurs anglais "Essex" et "Suffolk" qui ont signalé au "Texas" de stopper. Le commandant Grant de ce navire n'ayant pas obéi, les croiseurs ont envoyé un obus au devant du "Texas".

Lorsque le commandant Grant eut donné l'ordre de se préparer au combat, les anglais ont fait comprendre par signaux qu'ils s'étaient trompés et ont signifié leur regret de la méprise. M. Daniels, le secrétaire de la Vne, a déclaré ce soir que le commandant Grant ne lui avait pas communiqué cet incident.

cher", escortés de petits croiseurs et de torpilleurs, étaient en croisière dans la mer du Nord, ils ont rencontré une escadre de navires de guerre anglais, composée de cinq croiseurs cuirassés, plusieurs petits croiseurs, et vingt-six contre torpilleurs. Un combat s'ensuivit. L'ennemi a cessé le combat après trois heures de canonnades, soit à dix milles au large de Helligoland, et s'est retiré.

"D'après informations reçues, un des croiseurs anglais et un de nos croiseurs cuirassés le "Blücher" ont été coulés. Tous les autres navires allemands sont rentrés dans le port."

### FRANCE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 25 janvier. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui :

"En Belgique nous avons fait de légers progrès dans le voisinage de St Georges, autre part, sur le front il y a eu des duels d'artillerie.

"De la Lys à l'Oise les canonnades ont été intermittentes et sur les rives de l'Aisne il ne s'est passé rien d'important, excepté l'insuccès d'une attaque des allemands à Berry-au-Bac.

"En Champagne notre artillerie a démoli plusieurs fortifications de l'ennemi.

"Une vive fusillade des allemands a été arrêtée dans la forêt de La Grurie (Argonne) par le feu de nos canons.

"Sur la Meuse un des ponts de l'ennemi a été détruit par nos canons.

"A Embreménil, en Lorraine, nous avons surpris un détachement de soldats Bavares et pris un nombre de prisonniers.

"Un épais brouillard couvre la région des Vosges et une grande partie de l'Alsace."

### UNE LUGUBRE BESOGNE

L'ensevelissement de milliers  
de victimes

ASSAINISSEMENT DES REGIONS DE-  
VASTES PAR LE TREMBLEMENT  
DE TERRE EN ITALIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 25 janvier. — Des équipes de manœuvres s'occupent depuis plusieurs jours des pénibles travaux de relèvement des ruines occasionnées par le récent tremblement de terre dans la vaste région du pays, parmi les villes et villages croulés dans ce désastre affreux, qui a coûté la vie à des milliers d'infortunés.

La tâche la plus repoussante est la recherche et l'ensevelissement des nombreuses victimes que les ouvriers retirent des décombres à Avenzano et autres villes détruites par le sinistre. Les cadavres sont dans un état très avancé de décomposition. Les hommes employés à cette épouvantable besogne portent des marques saturées de liquide antiseptique, ou se bouchent les narines avec du coton imbibé d'alcool camphré, afin de prévenir l'inhalation de gaz méphitiques provenant des corps en putréfaction.

Le roi Victor Emmanuel s'est rendu sur les lieux dès que les nouvelles du désastre lui sont parvenues, et il fait preuve d'un grand dévouement envers les survivants nécessiteux qu'il visite personnellement et auxquels il distribue des vivres et des secours.

Le temps est très froid dans la région dévastée, et des pluies continuelles ajoutent aux souffrances des sinistrés.

Le ravitaillement des sinistrés s'effectue lentement et difficilement à cause du mauvais état des voies ferrées. Les retards dans les expéditions de secours ont provoqué une enquête officielle; et ont causé la démission de signor Bianchi, directeur général des chemins de fer d'Italie.

### ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 25 janvier. — Le rapport officiel de l'état-major général de l'armée allemande, publié aujourd'hui, déclare :

"Près d'Ypres et de Nieupoort, il s'est livré des duels d'artillerie pendant la journée de dimanche.

"Au Sud-Ouest de Berry-au-Bac nos troupes ont été délogées par les français, d'une tranchée que nous avions conquis il y a deux jours.

"Les combats d'artillerie continuent au Nord de Châlons, et les combats d'infanterie se prolongent dans le département de l'Argonne, tandis qu'au Nord de Toul et de Verdun la canonnade est très violente.

"A Hauptmann-Wellerkopf, nous avons repoussé tous les assauts des français. Plus de quatre cents captifs ont été tués, et nous avons capturé un grand nombre de prisonniers.

"En Prusse orientale, de Lutzen à Gumbinnen, notre artillerie répond vigoureusement aux canonnades des russes. Ces derniers ont évacué leurs positions au Sud-Ouest de Gumbinnen. Leurs attaques au Nord-Est de Gumbinnen ont été repoussées."

### LES COMBATS EN POLOGNE

Alternatives de succès et de  
Revers

LE FROID INTENSE N'EMPECHE PAS  
LES LUTTES OPINIÂTRES ENTRE  
RUSSÉS ET AUSTRO-ALLEMANDS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 25 janvier. — Au Nord-Ouest de Varsovie, de Radzanowa à Dobryzyn sur la rivière Vistule, les allemands maintiennent une défensive opiniâtre. Les troupes ennemies, avec la plus grande énergie, continuent sur la rive opposée de la Vistule à l'Ouest de Varsovie et le long du fleuve Narwka. Entre les villages de Borginow et Guminne, 25 milles à l'Ouest de Varsovie, les combats sont si furieux que les soldats fréquemment luttent corps à corps. Borginow est tantôt occupé par les russes et tantôt par les allemands. Les combats pour la possession de ce village sont conduits avec un tel acharnement que chaque jour il est occupé par de nouvelles troupes des armées opposées. En ce moment il est inoccupé.

Malgré le froid intense les combats continuent. Un grand nombre de soldats meurent gelés pendant la nuit dans les tranchées.

Les troupes autrichiennes en Bukowine tentent un suprême effort pour percer les lignes russes et se rendre au secours de la garnison de Przemysl qui est assiégée par les russes depuis dix-sept semaines.

### RUSSIE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 25 janvier. — Le rapport officiel de l'état-major général des armées russes a été publié aujourd'hui, comme suit :

"Près du village de Bodzanow sur la rive droite de la Vistule inférieure il y a eu plusieurs escarmouches, samedi et dimanche, et sur la rive gauche, dans le voisinage de Gouminne les allemands ont perdu un grand nombre de leurs dans un assaut sur nos tranchées.

"En Galicie, de Jaslska, au village de Oujgorod et dans le voisinage de Sambor, les autrichiens ont livré un violent assaut à nos positions. Nous avons repoussé l'ennemi en lui faisant subir de fortes pertes.

"Les combats d'artillerie en Bukowine continuent avec vigueur dans les environs de Valepoutna à peu près quinze milles à l'Ouest de Kimpelunga."

### AUTRICHE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 25 janvier. — Le rapport officiel de l'état-major austro-allemand publié aujourd'hui, annonce :

"En Bukowine nos armes ont un grand succès. De la région des Carpates, les nouvelles sont très satisfaisantes. Les russes ont été délogés de plusieurs tranchées."

MEDECINS AMERICAINES DECORES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 25 janvier. — Le gouvernement Allemand a défendu à la presse de publier que le roi de Serbie avait décoré deux médecins américains qui soignaient des soldats Serbes dans les hôpitaux.

### ETATS-UNIS

Dernières nouvelles des villes  
principales de l'Union

ETAT FINANCIER DU GOUVERNEMENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — Le rapport officiel du trésorier des Etats-Unis a été publié aujourd'hui, déclarant un solde dans le fonds général de 458,241,776. Total des recettes, 61,764,686; total des paiements, 63,480,142. Le déficit pour l'année fiscale est de \$69,760,004, contre un déficit de \$19,133,983 l'année dernière.

UN NOUVEAU CANDIDAT PRESIDENTIEL.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — Un nouveau candidat républicain à la présidence des Etats-Unis a été annoncé par le représentant Rodenberg, de l'Illinois. Le nom du sénateur Weeks, du Massachusetts, sera proposé à la convention républicaine en 1916. Les républicains seront unis l'année prochaine et le parti progressiste "décédé" laissera la lutte pour la candidature présidentielle entre les démocrates et les républicains.

ROOSEVELT ET TAFT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — Deux ex-présidents des Etats-Unis, le colonel Théodore Roosevelt et l'Hon. Howard Taft, prennent un vif intérêt dans la campagne de la Ligue de l'Armée, pour la défense nationale.

Mlle LEE REÇUE PAR LE PRESIDENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — Mlle Mary Custis Lee, fille du général Robert E. Lee, a été reçue par le Président Wilson. C'est la première fois que Mlle Lee a eu une interview avec un président démocrate. Le président lui a présenté un magnifique bouquet de fleurs.

HARRY K. THAW.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New-York, 25 janvier. — Harry K. Thaw est de nouveau dans la prison de New-York. Demain il comparaitra devant un tribunal pour répondre à l'accusation de conspiration basée sur sa suite de Matteawan il y a dix-sept mois.

UNE ARTISTE PATRIOTE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New-York, 25 janvier. — Anna Held, l'actrice française, fait confectionner des vêtements pour les soldats français. On dit qu'elle a à sa charge vingt-cinq familles belges.

WASHINGTON-SAN FRANCISCO PAR TELEPHONE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 25 janvier. — Le premier message téléphonique direct de Washington à San Francisco a été envoyé à six heures ce soir par le président. Celui-ci s'est fait entendre sans difficulté, et a très bien entendu les voix de personnes à l'autre bout de la ligne.

### LE "DACIA"

LA GLACE A NEW-YORK.

LE DEMENTI DE L'AMIRAUTÉ ANGLAISE.

LES TURCS N'ONT PLUS D'AÉROPLANES.

UN DEFI DE L'AUTRICHE.

DEMISSION DU CABINET PORTUGAIS

VON DER GOLZE ATTAQUE AU CAIRE

LA GUERRE A TUE L'OPERA.

AGENT CONSULAIRE AMERICAIN EN RUSSIE

AGENT CONSULAIRE AMERICAIN EN RUSSIE